
 
 

Protokollauszug 
aus der 

3. öffentliche Sitzung des Ausschusses für  Partizipation, Transparenz 
und Digitalisierung  

vom 10.12.2019 

 
öffentlich 
Top 9 Sonstiges 

 
 

 
Frau Laabs erkundigt sich nach, dem Umsetzungsstand des Beschlusses zum „Digitalforum“. 
Herr Jetschmanegg erklärt, dass die Verwaltung derzeit nicht an der Umsetzung des Beschlusses 
arbeite und man die Ergebnisse der in Tagesordnungspunkt 8 festgelegten Klausurtagung ab-
warten möchte. Sollten sich hier Schnittpunkte abzeichnen, könne die Vorlage eventuell als erle-
digt angesehen werden.  
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